

5月 北中だより

令和7年5月15日

まじめに
元気に
根気よく

学校の教育目標 「自ら学び、心豊かでたくましい生徒の育成」

市長旗・杯争奪新居浜市中学校選手権大会では、多くのご声援ありがとうございました。「チーム北中」として、これまでの練習の成果を発揮することができました。

1年生は本格的に部活動を始めてから1か月が過ぎます。学校に慣れる反面、疲れがたまっていく時期になります。ご家庭でも、健康状態に留意していただくとともに、学校の様子をしっかりと聞いていただくなど、心と体のケアをよろしくお願ひします。

市長旗・杯争奪新居浜市中学校選手権大会 (4/26~27)

市長旗・杯争奪新居浜市中学校選手権大会が行われ、市内各会場で熱戦が繰り広げられました。最後まで諦めないプレー、声を掛け合うチームワーク、仲間を応援する姿、頑張り抜いた笑顔、悔し涙・・・どの姿も輝いていました。6月の市総体に向けて更に成長していくことを期待しています。

【上位入賞】★女子ソフトテニス部 優勝 ★女子バレーボール部 準優勝

★水泳競技部 男子50m自由形、100m自由形 2位



おこもり遠足 (5/9) でも笑顔・笑顔・笑顔

屋内での活動が中心となりましたが、各学年で交流を深め、有意義な活動を行うことができました。1年生は、ドッジボール大会で汗びっしょりの笑顔でした。2年生は、防災センターで様々な体験学習に生き生きと取り組みました。3年生は、自分たちで企画したクイズ大会やゲームで楽しみました。



第1回避難訓練 (5/14)

今年度最初の避難訓練は、地震と津波を想定して実施しました。生徒の感想「訓練だとわかっていても心臓がドキドキしました。怖いからこそ真剣に取り組んで自分を守りたいと思いました。」
「緊張感を持って避難できました。次は予告なしでやりたいです。」
全員の命を守るための訓練を今後も工夫しながら実践していきます。



学校だよりには載せきれない日々の学校の様子や行事予定、お知らせ等を学校のホームページで紹介しています。できるだけ毎日更新していますので、ぜひご覧いただきたいと思ひます。

新居浜北中HP (<https://niihama-kita-j.esnet.ed.jp/>)

